

# Eks Kabareskrim Bocorkan Informasi A1 Soal Iptu Rudiana Diperiksa Kapolri, Polda Jabar: Hoaks

Category: Hukum

written by Redaksi | 17/08/2024



**ORINEWS.id** – Usai Eks Kabareskrim Polri, Komjen (Purn) Ito Sumardi bocorkan informasi A1 soal pemeriksaan Iptu Rudiana, oleh penyidik Mabes Polri terkait perkembangan kasus Vina, hingga membuat publik geger.

Kini, informasi yang disampaikan eks Kabareskrim Polri, Komjen Pol (Purn) Ito Sumardi dituding berita [hoaks](#). Pasalnya, Polda Jabar memberi klarifikasi ihwal kabar yang sudah beredar dan viral tersebut.

Melalui akun Instagram Humas Polda Jabar, mereka mengatakan bahwa informasi yang menyebut “Iptu Rudiana diperiksa Kapolri soal kasus Vina Cirebon” adalah tidak benar alias hoaks.

“Polda Jabar tidak menemukan informasi valid soal Iptu Rudiana sudah diperiksa Kapolri soal kasus Vina langsung Dicotpot dari jabatan kapolsek pada kesimpulannya berita tersebut adalah HOAX atau berita menyesatkan,” demikian klarifikasi Polda Jabar, dikutip Jumat, (16/8/2024).

Sebelumnya, Komjen Ito mengungkapkan bahwa Iptu Rudiana kini sudah tidak menjabat sebagai Kapolsek Kapetakan, Cirebon, Jawa Barat.

Hal itu buntut dari Iptu Rudiana yang kini diduga terlibat dalam masalah hukum sesuai dilaporkan para terpidana kasus Vina kepada pihak kepolisian.

Adapun Iptu Rudiana dilaporkan para terpidana kasus Vina atas dugaan penganiayaan pada 2016.

Selain itu, kata Ito, pencopotan jabatan Iptu Rudiana itu juga sesuai dengan Peraturan Kepolisian Nomor 7 Tahun 2022.

“Dalam Peraturan Kepolisian Nomor 7 Tahun 2022 itu disampaikan bahwa setiap anggota yang diduga terkait dengan permasalahan hukum, maka yang bersangkutan itu sementara akan dinonaktifkan dari jabatannya, bukan dari status kepolisiannya, karena itu, kan, diatur dalam Peraturan Kepolisian Nomor 7 Tahun 2022 tadi,” beber Ito dalam program Apa Kabar Indonesia Pagi tvOne yang tayang pada Rabu (14/8), dikutip Jumat (16/8).

Ito menjelaskan bahwa pelepasan jabatan Iptu Rudiana itu juga untuk memudahkan penyidik memanggil dan memeriksa ayah Eky tersebut.

“Jadi, saat ini Rudiana sudah tidak menjabat sebagai kapolsek sehingga memudahkan untuk pemanggilan,” ujar Ito.

Teka-teki dugaan Iptu Rudiana terlibat dalam polemik kasus Vina menjadi sorotan publik.

Bahkan, lanjut Ito, Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit [Prabowo](#) belum lama ini memeriksa langsung Iptu Rudiana.

“Sebagai informasi Al satu minggu yang lalu, Pak Kapolri bersama dengan pejabat utama Mabes Polri itu memeriksa langsung memanggil saudara Rudiana, ini informasi boleh dipegang,” ungkap Ito.

Menurut Ito, Kapolri memang benar-benar ingin tahu apa yang terjadi sesungguhnya dalam kasus kematian Vina sehingga orang nomor satu di Polri itu memeriksa langsung Rudiana.

“Kapolri ini betul-betul ingin tahu pasti apa yang terjadi itu Pak Kapolri langsung beliau ya, setelah itu Rudiana diperiksa hari keduanya oleh tim khusus,” ujar Ito.